



NACIENTE DIRECTORIO FIJÓ LINEAMIENTOS DE SU HOJA DE RUTA.

Se constituye el primer directorio de Corporación V21

VIÑA DEL MAR. *El organismo dará gobernanza al distrito de innovación.*

Impulsar la transformación urbana, económica y social del distrito de Innovación V21, fortaleciendo un ecosistema que potencie el desarrollo y la competitividad de la región y del país, es el propósito de la Corporación del mismo nombre, cuyo directorio sesionó ayer por primera vez en El Salto, en Viña del Mar.

La instancia está compuesta por 15 personas representantes de entidades de educación superior, del ámbito empresarial de la zona y del Centro de Innovación y Negocios, ubicado en el sector.

Entre ellas se cuentan la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, la Universidad Técnica Federico Santa María, la Universidad de Las Américas, la Universidad Viña del Mar, la Universidad Nacional Andrés Bello, AIEP, Duoc, Dhe-los, Demaría, Impromec, Magasich y Cia, Mudau e Indemin, entre otras.

El primer directorio de la Corporación, el cual le dará go-

bernanza al distrito de innovación, será encabezado por María Soledad Gatica como presidenta.

Como vicepresidente asumió el rector de la PUCV, Nelson Vásquez, mientras que la segunda vicepresidencia será ejercida por la directora de AIEP Viña del Mar y Valparaíso, Loredana Rosso.

La directiva está integrada además por Marcos Magasich y Gonzalo Ugarte, en calidad de secretario y tesorero, respectivamente.

La Corporación fue constituida mediante una asamblea en la que se aprobaron sus estatutos y su estructura organizacional. Este órgano será responsable de liderar y coordinar las acciones estratégicas, gestionar recursos y promover alianzas que permitan alcanzar los objetivos propuestos en los próximos años. Esto, para convertir el distrito de Innovación V21 de Viña del Mar en un ejemplo de innovación urbana y desarrollo sostenible. 